

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 22 novembre 2023

Stéphanie Benhamou nommée au Conseil de Surveillance de Keolis

 Stéphanie Benhamou est nommée membre du Conseil de Surveillance de Keolis, le 22 novembre 2023, sur proposition de la Caisse de dépôt et placement du Québec (CDPQ), actionnaire à hauteur de 30 % de Keolis. Stéphanie Benhamou est Directrice principale, Infrastructures au sein de la CDPQ.

Jérôme Tolot, Président du Conseil de Surveillance de Keolis: « Nous nous réjouissons de la nomination de Stéphanie. Son expérience représente un atout stratégique pour notre Conseil de Surveillance et le développement du groupe Keolis. Son parcours professionnel, caractérisé par des postes de direction diversifiés, témoigne de sa maîtrise de la finance et de sa connaissance approfondie du secteur des infrastructures. »

Biographie de Stéphanie Benhamou

Depuis 2022, Stéphanie Benhamou occupe le poste de Directrice principale, Infrastructures au sein de la **Caisse de dépôt et placement du Québec** (CDPQ).

Elle intervient également en Master à l'École des Ponts ParisTech depuis 2020.

Avant de rejoindre la CDPQ, Stéphanie a acquis une vaste expérience dans le secteur financier et d'infrastructure. Entre 2012 et 2019, elle a occupé le poste de Directrice Principale Investissement en infrastructure au sein de **DIF Capital Partners** pour la France et l'Europe. De 1998 à 2012, elle a occupé plusieurs postes à responsabilités au sein de la **Société Générale**, en qualité successivement de Vice-Présidente Titrisation, Directrice Financement d'Actifs et Partenariats Public-Privé (PPP) et Directrice Energies Renouvelables.

A propos de Keolis

Pionnier dans le développement des transports publics, Keolis est le partenaire des décideurs publics qui souhaitent faire de la mobilité partagée un levier d'attractivité et de vitalité pour leur territoire. Numéro 1 de l'exploitation de métro automatique et de tramway dans le monde, Keolis s'appuie sur une politique d'innovation soutenue et ouverte avec l'ensemble de ses partenaires et avec ses filiales spécialisées – Cykleo, EFFIA, Hove, Keolis Santé, Kisio, – pour renforcer son cœur de métier et développer de nouvelles offres de mobilité partagée innovantes et « sur-mesure » : trains, bus et cars, trolleybus, transport à la demande, services dédiés pour les PMR, navettes fluviales et maritimes, vélos en libre-service et en location longue durée, auto partage, navette autonome 100% électrique,... En France, Keolis est le n°2 du stationnement grâce à sa filiale EFFIA et le n°1 du transport sanitaire depuis la création de Keolis Santé en juillet 2017.

Détenu à 70% par SNCF et à 30% par la Caisse de dépôt et placement du Québec (CDPQ), le Groupe compte 68 000 collaborateurs répartis dans 13 pays et a réalisé, en 2022, un chiffre d'affaires de 6,7 milliards d'euros.

*Keolis est historiquement présent en France et s'est développé en Australie, en Belgique, au Canada, en Chine, au Danemark, au Qatar, aux Etats-Unis, aux Emirats arabes unis, en Inde, aux Pays-Bas, au Royaume-Uni et en Suède

CONTACTS

Ladislas Dor Chargé des relations médias 07 78 35 19 77 ladislas.dor@keolis.com Laurent Gerbet
Directeur médias et e-réputation
06 32 79 38 35
laurent.gerbet@keolis.com